



# 高口やすひこ通信



立川市議会議員 高口靖彦  
電話・FAX 534-0267 柏町在住  
E-mail: takaguchi@komei-tachikawa.com  
<http://www.komei-tachikawa.com/takaguchi>  
フェースブック yasuhiko.takaguchi

寒さ厳しい冬が過ぎ、新緑が芽吹くさわやかな季節となりました。新たな出発をされた方も多いと思います。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

平成27年度は、子ども・子育て支援新制度、生活困窮者自立支援制度、介護保険制度改正等、国の社会保障制度が大きく動きます。また国と地方における人口ビジョン・総合戦略の策定に向け、各自治体は、2060年の未来社会を見据え、中長期の基本目標を掲げ・具体的な施策として、先ずは2019年度までの5か年の戦略を策定します。

立川市では、立川駅北口西地区再開発が進み、多摩都市モノレール立飛駅直近に大型商業施設がオープンします。

時代は休むことなく動いています。私も満々たる活力を持って、新たな決意で頑張っ参ります。



## 【平成27年第1回市議会定例会報告】

平成27年第1回定例会が2月19日から3月19日までの会期で開催されました。初日に市長から、平成27年度予算について、市財政を取り巻く状況について、説明があり、一般会計の予算額は、730億3千万円で、前年度に比較して1.0%増となり、過去最大予算を上回りました。

また、第4次長期総合計画がスタートするにあたり、26日から開催された平成27年度の立川市一般会計と6つの特別会計予算を審議する予算特別委員会で、多方面にわたり質疑を致しました。なお、私は3月16日の本会議の一般質問で、①生活困窮者自立支援法を受けて、立川市の取り組み ②動物愛護と地域猫等について ③情報化時代と子どもたちについて、市長の考えと今後の取り組みをただしました。

# 予算特別委員会での主な質問内容



## ★新庁舎周辺地域まちづくり事業について

- ◆主張 平成 21 年に新庁舎周辺まちづくり方針が出されて 6 年が経過する。時間がかかるのは理解するが、計画の実施を急ぐべき

## ★子育て支援について

- ◆主張 乳幼児を手を使わずに抱いて歩行・保持するための道具で、魔法の抱っこひもとも呼ばれるスリングがある。講習会等を開いて頂きたいがどうか

## ★地域健康づくりグループ支援事業等、様々な健康体操について

- ◆主張 健康体操のニーズは高い。直接のサポートは出来なくとも支援の充実を図るべき、またラジオ体操の普及にも尽力していくべき

## ★砂川公園について

- ◆主張 砂川公園にネットがない棒がある。国の補助金の関係があるが、危険なので早急に撤去すべき



## ★防災について

- ◆主張 “ビニールと新聞紙で緊急用トイレを作る“防災トイレというものがある。防災訓練や講習会等で、普及・啓蒙すべき

# 私の一般質問の主な質問内容

## ★生活困窮者自立支援制度について

- ◆主張 任意事業の中で家計相談支援事業がある。相談者の状況に応じた支援計画を策定するものだが、市でも早期に取り組むべき

## ★動物愛護と地域猫等について

- ◆主張 動物愛護精神の涵養は、教育現場での普及・啓発が効果的。子どもの発達段階に応じた小・中学校での取り組みを行うべき

## ★情報化時代と子どもたちについて

- ◆主張 インターネット上のトラブルが増加している。小・中学校で行われているネット関係のセーフティ教室の取り組みを強化すべき

概容、私の上記質問に対し、市は概ね、調査・研究、対応を進めるとの答弁をしました。私は今後も上記質問が確実に実施されていくよう努めて参ります。特に家計相談支援事業の早期実施について、強く主張してまいります。

# 小中学校へ、ICTによる教育環境の整備・充実へ！

このたび、第一・第九小学校及び全中学校の普通教室に無線LANアクセスポイントが整備されます。今後小学校では、平成28年度までに全校に整備される予定です。また一校あたり20台程度のタブレットPCが導入されます。子どもたちのグループ学習として、ICTを活用した教育が前進します。

私はこれまで、学校ICT教育環境の整備・充実について、議会で何度も訴えて参りました。まだICT教育環境は、序に着いたばかりですが、今後更なる充実に向けて尽力して参ります。



# 障がいのある人もない人も暮らしやすい立川をつくる条例(仮称)の制定へ！



現在、立川市内の障がい者団体の方が中心となって、“障がいのある人もない人も暮らしやすい立川をつくる条例(仮称)”の勉強会等が行われています。平成27年度は、策定委員会が立ち上げられる予定で、28年度の策定を目指しています。私は平成20年の第4回定例会で、市の障害福祉課など、害の字を”がい”(平仮名)に替えるよう訴えてきました。今後の条例制定へ向けた取組みの中で、私も尽力して参ります。

# 幸町すすかけ通りのガードレールが更新！

このほど幸町2丁目、西けやき台団地周辺のすすかけ通りのガードレールが更新されました。これまで、すすかけ通りは、ガードレールや植栽が随時更新されてきたのですが、この地域が遅れていました。私は早期に更新を市に訴えていました。



# 第十小学校東側通学路の補修



補修前



補修後

近年、上下水道等の埋設管老朽化が原因と考えられる空洞陥没事故があります。緊急調査で空洞化していないようですが、もし写真のようなへこみを見かけたらご連絡下さい。

# 立川市でもプレミアム付き商品券の発行が決定！



公明党が地域経済活性化のために、強力に推進してきたプレミアム（割増金）付き商品券の発行が、立川市でも決定しました！

市内の商店街などでお得に買い物ができます。詳細は今後決定しますが、共通券として1,000円券×12枚綴り、個店券として1,000円券×13枚綴りが有力です。早ければ今夏以降に実施されます。今後の市広報などにご注目下さい。

## 小学校の通学路に防犯カメラが設置へ

このほど東京都の補助金を活用し、二小・四小・十小・西砂小で、1校あたり5台・計20台の防犯カメラが学校通学路に設置されることが決定しました。

私は、昨年第2回市議会定例会において、“砂川地域に、防犯の為に、スーパー防犯灯等の設置を”と訴えていました。今後、平成30年度までに、小学校全校の通学路に設置される予定です。



## 胃がんリスク検査事業 ピロリ菌除染へ助成

胃がんの早期発見・予防に役立てることを目的として、平成27年度から胃がんリスク検査費用の補助を実施します。これは、血液検査により、胃がんリスクを把握し、そのリスクに応じ、定期的な内視鏡検査などの経過観察、ピロリ菌の除菌治療を受けることで、胃がんの早期発見・予防に役立てるものです。50～54歳の市民が対象で、一回のみ助成、自己負担500円になります。胃がんリスク検査事業は、公明党が予算要望していたものが実現したものです。



身近な法律相談を実施しています

《公明党無料法律相談》

- ・毎週水曜日（第5週を除く）14時から
- ・立川市錦町1-4-4 立川ザンハイツ301
- \* 予約制です。詳細は高口やすひこまで



「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい！

◆市議会議員

高口やすひこ励ます会 発行